

**Grußadresse des Zentralkomitees anlässlich
des 25jährigen Bestehens
der Kampfgruppen der Arbeiterklasse
der Deutschen Demokratischen Republik**

Genossen Kämpfer, Unterführer und Kommandeure!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt allen Angehörigen der Kampfgruppen der Arbeiterklasse der Deutschen Demokratischen Republik und den Mitarbeitern in den ehrenamtlichen Arbeitsgruppen anlässlich des 25jährigen Bestehens der Kampfgruppen herzlichste Glückwünsche.

Unter Führung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands haben sich die Kampfgruppen als revolutionäres Machtinstrument der Arbeiterklasse der Deutschen Demokratischen Republik in diesen zweieinhalb Jahrzehnten erfolgreich entwickelt. Sie bewährten sich und erfüllten jederzeit ehrenvoll ihren Klassenauftrag. Dabei bewiesen sie ihre Entschlossenheit und Fähigkeit, gemeinsam mit der Nationalen Volksarmee, den Grenztruppen und den anderen Schutz- und Sicherheitsorganen der Deutschen Demokratischen Republik die sozialistische Revolution in unserem Land und den Frieden wirksam zu verteidigen.

Entsprechend den Beschlüssen des IX. Parteitagés der SED haben die Kampfgruppen ihre Kampfkraft und Gefechtsbereitschaft weiter erhöht. Alle Einheiten nehmen am sozialistischen Wettbewerb „Kampf auf trag 25“ teil und erzielten gute Ergebnisse in der Ausbildung und bei der Stärkung der Kampfkollektive. Dafür wurden nicht wenige Stunden der Freizeit verwendet und persönliche Belastungen in Kauf genommen.

Das Zentralkomitee spricht Euch, liebe Genossinnen und Genossen, für Eure Treue zur Sache des Sozialismus, Eure stete Einsatzbereitschaft, Eure Leistungen bei der Meisterung des Waffenhandwerks und in der Produktion sowie Euer aktives Mitwirken an der sozialistischen Wehrerziehung der Jugend seinen herzlichsten Dank aus. Wir danken allen, die dazu beitrugen, die Kampfgruppen zu einem schlagkräftigen bewaffneten Organ der Arbeiterklasse zu entwickeln.

Im Ausbildungsabschnitt 1979/80 werden wiederum höhere Anforderungen an alle Kampfgruppeneinheiten gestellt. Sie verbinden sich zutiefst mit dem Grundanliegen unserer Politik, die Positionen des Sozialismus, des Friedens und der Entspannung allseitig zu stärken. Zugleich gilt es, die imperialistischen Feinde der Entspannung in die Schranken zu weisen und ihr Konzept der Rückkehr zum kalten Krieg zu durchkreuzen. Daher sind weiterhin revolutionäre Wachsamkeit, eiserne Disziplin und hohe Kampfentschlossenheit geboten. Wir sind fest überzeugt, daß die Kampfgruppen auch künftig keine Anstrengungen scheuen und jeden Auftrag der Partei in Ehren erfüllen werden.